

NOUVEAU DIRECTEUR DE L'INSTITUT HENRY-DUNANT

En date du 8 juillet 1975, l'Assemblée générale de l'Institut Henry-Dunant a désigné son nouveau directeur en la personne de M. Jean Pictet, vice-président du Comité international de la Croix-Rouge et professeur associé à l'Université de Genève. Il succède ainsi à M. Pierre Boissier, décédé accidentellement l'année passée et qui en avait été l'animateur depuis sa création.

COMPTE RENDU DE LA XXII^e CONFÉRENCE INTERNATIONALE DE LA CROIX-ROUGE

La *Revue internationale* a consacré sa livraison de janvier 1974 à la XXII^e Conférence internationale de la Croix-Rouge réunie à Téhéran en 1973, et elle a souligné l'importance de cette réunion qui, comme le remarquait à cette occasion le président du CICR, « s'est déroulée dans une ambiance amicale, et dont les résultats positifs sont incontestables ».

Nous n'y revenons donc que pour signaler la parution d'un volume, de 145 pages grand format, dans lequel on trouvera consignés le compte rendu complet du Conseil des délégués — qui eut lieu le 7 novembre 1973 — ainsi que celui de la Conférence internationale qui tint ses cinq séances plénières du 8 au 15 novembre. Quant aux résolutions qui y furent adoptées, le texte en est également reproduit.

Ajoutons que ce livre paraît en français, anglais et espagnol, qu'il est illustré, et peut être obtenu, au prix de 25 francs suisses, auprès de la Société du Lion-et-Soleil-Rouge de l'Iran.